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（ 本 报 讯 ） “ 我
没有骑摩托车，因为从
安全角度来看这是不允
许的。所以我立即感到
虚弱，”总统佐科维昨

天 在 雅 加 达 独 立 宫 释
放 Moto-GP 赛车队后说
道。

             
总 统 承 认 他 很 难

过，因为他没有被允许
加入 Moto-GP 赛车手，
从独立宫到印尼酒店回
旋处的车队。为了消除
他的失望，国家元首还
表示他将在本周末出席
Mandalika，观看赛车手
的现场比赛。

           
“ 我 会 去 那 里 ，

但可能只有一天。活动
是周五、周六、周日，
我只有一天。所以我想
我 们 会 在 M a n d a l i k a 见

面，”他说。
            
佐科维在独立宫接

待了 20 名 Moto-GP 赛车
手。 参加会议的赛车手
包括 Marc Marquez、Jack 
Miller、Alex Rins、Peci 
B a g n a i a 、 T a k a a k i 
N a k a g a m i 、 J o a n 
Mir、Alex Marquez 和 Pol 
Espargaro。

            
他们于 09.30 WIB 

抵达总统府，骑着摩托
车参加Mandalika赛道的
第二系列 Moto-GP 比
赛。随后，沥青冠军进
入 独 立 宫 区 域 ， 与 总
统 讨 论 。 两 人 交 谈 并

拍照后，佐科维将他们
放回车队。“我之前说
过，印尼有1.22亿摩托
车 用 户 。 所 以 有 很 多
Moto-GP粉丝。他们很
高兴，”他在会后解释
道。此外，佐科维（前
梭罗市长）表示，多达 
6 万张 Mandalika Moto-
GP 赛车赛事的门票已售
罄。他还相信，这一宏
伟议程将能够提高印尼
在世界范围内的声望。

共 有 2 0 辆 来 自 
M o t o - G P 、 M o t o - 2 和 
IATC 级别的代表性摩
托 车 穿 过 雅 加 达 的 街
道 。 此 外 ， 还 有 来 自

Yamaha、本田Honda等
印尼摩托车制造商的60
辆代表性摩托车。

             
从10:00到11:00 WIB 

举 行 的 活 动 受 到 热 烈
欢 迎 。 公 众 非 常 高 兴
能够近距离看到 Marc 
Marquez 和 Joan Mir 等 
Moto-GP 赛车手。与此
同时，参加 Moto-3 Mario 
Aji 比赛的年轻印尼赛车
手有动力在 Mandalika 的
印尼 Pertamina 大奖赛系
列赛中取得最佳成绩。
这位本田Honda亚洲队
的赛车手希望在自己的
国 家 表 现 出 色 。 （ 莉
丽）

佐科维在皇宫接待20名国际赛车手
印尼有1.2亿户摩托车手   将出席西努摩托国际大赛

昨天，Moto-GP 赛
车手在雅加达 Jalan 
MH Thamrin 地区参
加游行时向居民致
意。

（ 本 报 讯 ） 随 着
两国关系的日益密切，
法国再次承诺支持我国
的能源转型和可持续金
融——所有这些都是为
了增加其在印太地区的
发 展 组 合 而 做 出 的 努
力。

法 国 开 发 署

（AFD）总干事Rémy 
Rioux 周一访问了雅加
达，重申他的国家正在
优先支持印度尼西亚的
能源转型和促进可持续
金融。

             
“我们希望提供帮

助并提供一些具体的东
西； 此外，我们希望与
金融项目以外的机构建
立长期关系，”他周二
在雅加达与印尼主要官
员会面后表示。

            
根据协议，AFD 承

诺动员 130 万欧元（140 
万美元）资助可行性研
究，并加强国有电力公
司 PLN 代理商开发位于
万丹 Pandeglang 的风电
场的能力。该项目将增
加现有的可再生能源发
电能力，并最终减少碳
排放。 囯电公司 的预可
行性研究估计，风电的
潜力达到 350 兆瓦； 在

第一阶段，囯家电力公
司计划建设一个容量为
200兆瓦的风电场。“这
是我们实现混合能源目
标的承诺之一，同时也
符合减少全球排放的要
求；万丹风电场每年有
可能减少 540,000 吨 CO2 
[二氧化碳] 的温室气体
排 放 ， ” 国 电 公 司 负
责人Darmawan Prasodjo 
说。

           
他 说 ， 该 项 目 将

于今年开始，目标是到 
2025 年开始运营。“关
于这个能源转型框架的
细节有很多讨论； 许
多 新 兴 国 家 去 年 在 格
拉 斯 哥 G l a s g o w 举 行 的 
COP26 上承诺逐步淘汰
煤炭，”Rioux 说。

            
他 指 的 是 去 年 的

联合国气候变化大会，
当时佐科维总统强调了
合作和具体行动的必要

性，并强调指责会适得
其反。

           
佐科维当时表示，

应对气候变化必须放在
可持续发展的广泛框架
内； 作为拥有世界上最
大热带森林的国家，印
度尼西亚可以为应对气
候变化做出战略贡献。

           
周二，AFD 还签署

了一项协议，将其与国
家基础设施融资公司 PT 
Sarana Multi Infrastruktur 
(PT SMI) 的合作伙伴关
系再延长三年，这将为
印尼的绿色基础设施和
低碳发展提供资金。

    
除了会见PLN 和 PT 

SMI 领导层外，Rioux 
还与财政部长慕莉妮会
面，讨论现任印尼 G20 
主席国与今年 10 月 AFD 
举 行 的 金 融 共 同 峰 会
（FICS）之间可能的合

作。他建议 FICS 向印尼
领导的 G20 工作组作出
贡献。

            
“PT SMI 是一个完

全从事公共投资业务的
好例子。 这一倡议正在
取得进展，我们希望召
开一次关于全球公共投
资主题的圆桌会议符合 
G20 峰会的利益，”他
说。

           
R i o u x 还 提 议 在 

AFD 与印尼的新国际机
构 Indo AID 之间加强合
作。Indo AID 于 2019 年
底启动，旨在管理一个
捐赠基金，用于向其他
发展中国家提供国际援
助，并在财政部财政部
总司的主持下运作。该
机构已向包括所罗门群
岛和斐济在内的太平洋
岛国提供援助，以应对
新冠病毒。（莉丽）

法国承诺支持印尼的能源转型
支助万丹大型风电场   援助低炭发展基金

Agence Française 
de Développement 
(AFD) 总干事 Rémy 
Rioux 于 2022 年 3 
月 14 日访问雅加
达，重申该国在支持
印尼能源转型和可持
续金融方面的优先事
项。


